



Autoridades presentes en la visita a la renovada depuradora de aguas residuales de Fitero.

CEDIDA

## El Gobierno foral concluye la reforma de la depuradora de Fitero con 3 millones de coste

El consejero de Cohesión Territorial, Óscar Chivite, visitó ayer esta remodelada infraestructura que se puso en marcha en 1993 y que había quedado obsoleta

DN Fitero

Fitero presentó ayer la remodelación realizada en su depuradora de aguas residuales, que ha supuesto la inversión de más de 3 millones por parte del Gobierno de Navarra.

La depuradora fiterana, diseñada en los años 90 para tratar la carga

de 2.400 habitantes, se vio sobrepasada "por más del doble en los últimos años", apuntó el consejero de Cohesión Territorial del Gobierno foral, Óscar Chivite, quien visitó las instalaciones junto, a entre otros, el alcalde de Fitero, Miguel Aguirre; y Fernando Mendoza, gerente de la empresa pública



Imagen de una de las zonas renovadas de la depuradora.

CEDIDA

ca NILSA, encargada del proyecto de remodelación.

Según reiteró Chivite, a pesar de la construcción de un tanque de tormentas en 2007, como elemento de refuerzo de la depuradora, en los últimos años quedó patente la necesidad de ampliar la instalación y de reordenar los colectores.

Así, la depuradora de Fitero, cuya construcción finalizó en 1993, fue sometida a una remodelación integral entre 2022 y 2023.

Esa actualización de la planta supuso la inversión de 2 millones de euros a los que se sumaron los 1,2 millones destinados a la mejora de las conexiones de la instalación.

De esta última inversión, 606.000 euros fueron destinados a la modernización de las infraestructuras que canalizan el caudal procedente de Baños de Fitero. Primero se ejecutó una nueva conducción que evita que los vertidos de Baños de Fitero se incorporen a

la red de alcantarillado municipal; y, posteriormente, se reformó el pozo de bombeo de los mismos.

Los 638.000 € restantes correspondieron a la mejora de la canalización que conecta el Polígono La Dehesa de Ormiñén con la depuradora por medio de la construcción de un túnel a través del cual se descargan las aguas residuales.

Según explicó el Gobierno foral, los elementos y las etapas por las que circula el agua residual se han mantenido, "pero con materiales más resistentes y actualizados en su dimensionamiento".

La depuradora cuenta con una fase de pretratamiento, otra de decantación de sólidos y otra de tratamiento biológico. Además, dispone de un sistema de telecontrol que permite tener un conocimiento inmediato de cualquier avería o alarma entre el personal de mantenimiento, que recibe las alertas por móvil y vía Internet.

## Mejoras en el complejo Ribotas de Tudela de cara al verano

DN Tudela

La reforma del espacio que ocupaba el antiguo frontón del complejo municipal Ribotas de Tudela costará 48.394,65€ (IVA incluido) y se espera que esté concluida antes del inicio de la temporada de verano en estas instalaciones. El Ayuntamiento adjudicó ayer a Construcciones Gado S.L. estos trabajos por la cantidad ya citada. Unas obras que se realizarán conforme a la memoria redactada por Santiago Zubicoa y que consisten en reorganizar la zona del frontón -derribado hace casi un año por su estado de deterioro- y de la pista de baloncesto, planteando una nueva pista polideportiva y espacio ajardinado y solárium.

Esta es la primera fase de unos trabajos que incluirán, posteriormente, la mejora del acceso a la instalación.



La pintora mexicana Catalina Orart, durante la inauguración de su muestra en la UNED de Tudela. ALDANONDO

## Exposición de pinturas de Catalina Orart, en Tudela

DN Tudela

La sede de la UNED de Tudela acoge, hasta el próximo jueves día 9 de mayo, la exposición 'Identidad', que reúne 13 obras

pictóricas de la artista mexicana Catalina Orozco de la Torre, conocida en el mundo del arte como Catalina Orart.

Los cuadros que componen la exposición presentan una

amplia variedad de formatos y materiales, siendo sus soportes el lienzo o el lino belga, y con el *sfumato* como principal estilo de las obras.

Las personas interesadas en visitar la exposición lo pueden hacer, de forma gratuita, en horario de apertura del centro educativo, de 10 a 13 y de 16 a 21 horas, desde el próximo lunes al jueves.

## 260.600 € para placas solares en colegios de Tudela

DN Tudela

El Ayuntamiento de Tudela ha sacado a licitación la instalación de placas solares fotovoltaicas de autoconsumo en los centros educativos de la ciudad por un precio máximo de 260.683,25 € (IVA incluido). En concreto, estas instalaciones, en modalidad de compensación de excedentes mediante batería virtual, se ubicarán en las cubiertas de la Escuela Infantil Santa Ana y los colegios Elvira España, Monte San Julián, Huertas Mayores y Griseiras.

Además, ha aprobado los proyectos técnicos, cuya redacción encargó a Luis Miguel Navarro, para instalar también placas fotovoltaicas en los centros cívicos El Molinar y Les-tonnac; complejos deportivos Ribotas y Clara Campoamor; polideportivo Ciudad de Tudela; campos de Santa Quiteria; y estadio Nelson Mandela.